

Notre vie de Sœurs des Campagnes

VOUS QUI LISEZ Chronique depuis deux ans, depuis dix ans, ou depuis cinquante ans, ou bien vous qui la découvrez pour la première fois, ce numéro spécial vous présente notre vie de Sœurs des Campagnes.

Sans doute, depuis les débuts, Chronique parle régulièrement de la vie et des activités des Frères et des Sœurs et, si vous êtes un membre de nos familles, un voisin ou un ami d'un prieuré, vous nous connaissez déjà.

Mais, à l'occasion de nos cinquante ans, plusieurs Sœurs vous partagent aujourd'hui leur joie profonde d'avoir été *séduites* par Jésus et d'avoir accueilli son appel à tout quitter pour marcher à sa suite, jour après jour, en communauté, soit en France, soit en Afrique, soit au Portugal.

Elles vous partagent aussi comment, en menant cette vie pour Dieu et pour leurs frères ruraux, elles annoncent la Bonne Nouvelle de Jésus Christ au cœur de la vie des hommes, dans une diversité d'engagements missionnaires.

De nos jours encore, des jeunes se sentent appelées à suivre Jésus dans la vie de Sœur des Campagnes.

Religieuses, communautaires, missionnaires en rural, c'est en Église que nous pouvons vivre notre mission originale, solidaires et complémentaires de beaucoup d'autres ouvriers de l'Évangile dont vous êtes vous-mêmes.

Amis lecteurs, vous aurez peut-être découvert par ces témoignages ce qui est la source et le sens de nos vies. Sachez que vous êtes invités à venir nous rejoindre dans un prieuré, à l'une ou l'autre des rencontres prévues, pour fêter avec nous ce cinquantenaire de notre fondation.

Sœur Francine COURTIER
Prieure générale ■